

El Círculo A consigue su primera victoria ante el Alexandre Bóveda

FD-19-1-10

REDACCIÓN > FERROL

La segunda jornada de las ligas gallegas de ajedrez trajo resultados de todo tipo para los representantes locales en las distintas categorías. En la máxima con presencia de Ferrolterra, División de Honor, la mejor noticia fue la victoria conseguida por el Círculo Ferrolán A en terreno del Alexandre Bóveda por dos puntos a cuatro. Con este triunfo, los departamentales estrenan su casillero, cosa que todavía no han podido conseguir los otros dos clubes locales. Así, el Santa María de Caranza, que empató en la sesión inaugural, se vio superado en su visita al Círculo de las Artes, mientras que al Narón le ocurrió lo mismo en Ourense. El grupo narónés es, por ahora, el favorito rojo de la tabla.

En Primera, una victoria y dos derrotas para los equipos de la co-

marca. El Grupo Bazán A recibió y venció al conjunto del Ex-Alcohólicos coruñés por tres a uno y sigue de esta forma sin perder esta campaña, mientras que el Xaquedróm, se vio superado a domicilio por el Gallaecia. El enfrentamiento entre la escuadra B del Círculo departamental y el conjunto de O Toque estuvo muy reñido, pero finalmente se decantó de forma contraria a los intereses locales.

Por lo que se refiere a la competición de Segunda División, en el grupo A se produjeron dos derbis locales. En uno de ellos, la formación del CFX C cedió los puntos ante el Capablanca A -gracias a este resultado esta escuadra ha subido a la segunda plaza- mientras que en el otro el Santa María de Caranza B ganó a domicilio a la formación del Círculo de Xadrez de Narón. Buena actuación de los

ajedrecistas del As Pontes, que ganaron por tres puntos a uno al Viveiro y también del Ortigueira, que firmó un empate a dos con la formación del Xaquedróm, abriendo así con una igualada su campaña. Finalmente, derrota de la Escola Ferrolá A en terreno del Artesanos. Y en el otro grupo de Segunda con presencia local, la formación del Narón se repartió los puntos con el Círculo de las Artes C (2-2), mientras que el Capablanca B perdió en Betanzos.

Finalmente, en el cuadro local de Tercera, el Torreón de Ponte deume se está mostrando intratable en estos inicios de campaña y el pasado fin de semana sumaba su segundo triunfo consecutivo por cuatro a cero, lo que le da el liderazgo de la competición sin haber cedido aún ningún punto. El resto de los resultados de la jornada



El Grupo Bazán empató

Concluye el último zonal con el primer puesto de Miguel Picos

El último zonal de ajedrez que quedaba por resolverse, el de la categoría sub 12, concluyó el pasado fin de semana, una jornada antes de lo previsto. La decena de competidores que tomaron parte en este campeonato resolvieron las tres rondas que quedaban por disputarse en una única sesión que concluyó con la victoria de Miguel Picos. Picos resolvió todos sus enfrentamientos -seis- con victoria, lo que le permitió adelantar al segundo clasificado, Manuel González, en un punto. En la tercera plaza se clasificó Alexandre Rodríguez, con cuatro puntos, los mismos que Manuel Oliva. A mediados de febrero darán comienzo las citas autonómicas por edades y lo harán precisamente en el vecino municipio de Pontedeume con el torneo gallego de los grupos sub 14 y sub 18.

da favorecieron a Círculo E y Círculo D, así como a la Escola Ferrolá C, que ganaron sus respectivos encuentros.